

Les salariés de l'usine Audi en grève depuis jeudi 24 janvier n'ont pas obtenu satisfaction concernant leurs demandes salariales.

Le conflit larvé a débuté au mois de septembre dernier. Les salariés représentés par le syndicat indépendant AHFSZ veulent une augmentation des salaires de 18 % dès cette année 2019. Leur direction leur propose 20 %, mais sur deux ans . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)